Je m'appelle Jérôme Courbat, j'ai 26 ans. J'ai grandi à Buix et j'habite maintenant à Cornol.

Aimant la musique depuis tout petit, j'ai commencé l'accordéon à l'âge de 5 ans.

J'ai tout d'abord effectué un CFC de cuisinier. Ensuite, après avoir participé au trophée mondial de l'accordéon où j'ai remporté ma catégorie en 2017, j'ai décidé d'ouvrir mon école d'accordéon en Ajoie. En parallèle, j'ai commencé la formation pour enseigner l'économie familiale au niveau secondaire.

En 2018, j'ai débuté les cours de direction au conservatoire avec Hervé Grélat et je dirige depuis plusieurs ensembles dont les Cadets de Basse-Allaine et la chorale des Enfants du Cœur de Bassecourt. Dans le domaine de l'accordéon, je dirige les cadets de Reflets d'Ajoie et depuis le début de l'année 2022, les adultes de cette société, ainsi qu'un ensemble romand de jeunes accordéonistes. J'ai également dirigé durant plus de 4 ans la Fanfare l'Ancienne de Cornol.

Ayant terminé ma formation de moniteur J+M en 2022, je me réjouis beaucoup de diriger à nouveau ce camp car j'aime la musique et j'apprécie m'occuper des jeunes. Après avoir participé au camp deux fois en tant qu'animateur et l'année dernière en tant que directeur, j'ai pris goût à ces moments de partage.

Mon CV:

2013-2018 Cuisinier

Dès 2018 Professeur privé d'accordéon

2019-2023 Directeur de la fanfare l'Ancienne de Cornol

Dès 2019 Enseignant d'économie familiale

Directeur de l'Ensemble des jeunes de Buix

Dès 2020 Directeur des cadets de Reflets d'Ajoie

Chef de chœur des Enfants du Cœur de Bassecourt

Dès 2022 Directeur de l'orchestre d'accordéon Reflets d'Ajoie

Directeur de l'orchestre romand des jeunes accordéonistes

Directeur des Cadets de Basse-Allaine